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ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

В РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

НОВЫЙ ПРОКУРОР
Приказом и.о. Генерального прокурора Российской Фе�

дерации от 5 июня 2006 года прокурором Знаменского

района назначен юрист 2�го класса Юрий Николаевич

Жильцов.

Ю.Н. Жильцов родился в 1979 году в Орловской области.
В 2001 году с отличием окончил Орловский государствен�
ный университет.

В этом же году начал службу в органах прокуратуры Ор�
ловской области в должности следователя прокуратуры
Краснозоренского района. В последнее время занимал
должность заместителя прокурора Верховского района.

Пресс�служба прокуратуры области.

ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД 
В РУССКОМ БРОДЕ

По выводам геологов, залежей известняка в Чапаев�

ском разрезе, расположенном в Верховском районе,

может хватить на 25 лет. 

Обследование карьера у с. Русский Брод было сделано
после того, как крупная российская фирма заинтересова�
лась перспективой строительства в районе цементного за�
вода. 

Учитывая, что сегодня многие местные жители выезжа�
ют на заработки в другие регионы, перспектива открытия
новых рабочих мест, вероятнее всего, перевесит опасения
экологов.  А новый завод даст возможность местным
жителям достойно зарабатывать в родном селе. 

НОВОЕ  МЕДИЦИНСКОЕ 
ОБОРУДОВАНИЕ 

В рамках национального проекта "Здоровье" в Малоар�

хангельский район будет поставлено новое медицин�

ское оборудование. 

Ожидается, что в сентябре�октябре в отделении "Скорой
помощи" появятся два автомобиля "Газель", современные
аппараты УЗИ, техника для рентгенкабинета. Также медики
района получат полный комплект лабораторного оборудо�
вания.  

В настоящее время проводится обновление помещений
для установки медицинской техники.  

ГАЗИФИКАЦИЯ ПРОДОЛЖАЕТСЯ
Продолжается газификация населённых пунктов Глазу�

новского района. 

В деревне Роговка завершено строительство уличных
сетей, а в 15 домах уже смонтированы внутренние системы
газоснабжения. В ближайшее время голубым топливом
смогут пользоваться и жители деревни Гремячево. Следом
начнутся работы по строительству газопровода протяжён�
ностью более двух километров до деревни Каменка. 

ПЕРЕПИСЧИКИ ГОТОВЫ К РАБОТЕ
25 жителей Новосильского района подготовлены для

работы по Всероссийской государственной сельскохо�

зяйственной переписи. 

Каждому из переписчиков предстоит в среднем отрабо�
тать по три населенных пункта  — это значит обойти по 150
подворий. Чтобы облегчить эту работу, на каждом участке
выделен транспорт.

Районная комиссия по подготовке всероссийской акции
продолжает разъяснять местным жителям суть переписи. В
каждом населенном пункте размещается наглядная агита�
ция.  

ВОДОЛЕЧЕБНИЦА ДЛЯ 
КРАСНОЗОРЕНЦЕВ

С помощью душа Шарко и других физиопроцедур скоро

поддержать свое здоровье смогут пациенты Краснозо�

ренской районной поликлиники.

Здесь завершены работы по ремонту здания и отделке
помещений. Планируется, что до конца лета водолечебница
будет открыта.  

А вчера краснозоренских медработников поздравили с
профессиональным праздником в районном ДК. Среди от�
меченных почетными грамотами — терапевт В.Г. Василь�
ченко, стоматолог В.А. Лесных, медсестра В.А. Семичева и
другие.

СТАРШЕКЛАССНИКИ 
БЛАГОУСТРОЯТ РАЙЦЕНТР

Покровский районный центр занятости населения и ад�

министрация п. Покровское организовали двухнедель�

ную подработку для старшеклассников.  

Ребята взялись за благоустройство райцентра. Они  при�
ведут в порядок цветочные клумбы, побелят бордюры, убе�
рут мусор в лесопарковых зонах. По словам главы Покров�
ского городского поселения Ю.А. Богатырева, рабочий
день подростков, в соответствии с законом, установлен с 9
до 13 часов, оплата — чуть больше 80 рублей в день.   

ЗА ЗДОРОВЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ
К здоровому образу жизни будут призывать троснянцев

участники автомотопробега, который пройдет по райо�

ну  с 19 по 25 июня.

Его организаторы собираются проехать через населён�
ные пункты: Нижнее Муханово, Пенное, Ладерево, Муравль,
Воронец, Никольское. По всему пути участники акции будут
пропагандировать среди населения отказ от употребления
наркотиков, алкоголя и табака. Для этого приготовлены ви�
деофильмы, отпечатаны памятки и буклеты. Будут также
проводиться консультации специалистов. 

Устроители выбрали для своей акции название "Поезд
здоровья".

БАНК "КИНУЛИ" НА ПОЛМИЛЛИОНА
14 июня Мценским горрайотделом милиции установле�

ны подозреваемые, обманувшие сотрудников местного

отделения "Сбербанка". 

Трое неработающих граждан в сентябре 2005 года по
подложным документам смогли получить два денежных
кредита на общую сумму 500 тысяч рублей.

Правоохранительными органами возбуждено уголовное
дело по статье 159 УК РФ "Мошенничество".

Информагентство 

"Орловской правды".

Лишь месяц назад в здании рай�
онного управления сельского хозяй�
ства и продовольствия стал работать
уполномоченный этого финансового
учреждения, призванный обслужи�
вать и население двух соседних рай�
онов. Л.А. Мельникова (на снимке)
имеет почти двадцатилетний стаж
банковского работника, но в послед�
ние годы была вынуждена  трудиться
не по профилю. По рекомендации
райадминистрации она прошла ста�
жировку в орловском региональном
филиале банка и теперь успешно
справляется со своими новыми обя�
занностями. 

Людмила Александровна расска�
зывает, что удобное расположение
ее кабинета и всесторонняя помощь
специалистов местного райсельхоз�
управления способствуют оператив�
ному решению всех вопросов по

подбору ссудозаемщиков и оформ�
лению необходимой документации.
Пока она единственный здесь пред�
ставитель банка,  но близится к за�
вершению ремонт собственного по�

мещения, в котором уже в следую�
щем месяце планируется открыть
полноценный дополнительный офис.
Тогда на месте будут решаться все
вопросы не только оформления до�

кументов, но и их проверки, оконча�
тельного рассмотрения, а также осу�
ществляться сама выдача кредитов. 

Кстати, региональным филиалом
уполномоченного банка сейчас ре�

шается вопрос об открытии предста�
вительств, а затем и допофисов и в
других районах, обслуживаемых по�
ка Л.А. Мельниковой.

В Кромах ответственно подошли
к реализации национального про�
екта по развитию АПК в части кре�
дитования владельцев личных под�
собных хозяйств. По этому вопросу
проведен ряд совещаний и семина�
ров с главами администраций сель�
ских поселений, где были детально
проработаны вопросы предостав�
ления кредитов. Обсуждались они
и на сельских сходах. Во всех адми�
нистрациях имеются образцы не�
обходимых для этого документов.
Так что информацию о гарантиях
государственной поддержки разви�
тия ЛПХ их владельцы имеют пол�
ную. 

Однако общеизвестно, что пси�
хология наших крестьян довольно
инертна, по ряду причин они не
склонны сразу верить в благие на�
мерения кого�либо, в том числе и
государства. Обжегшись на моло�
ке, кстати, далеко не однажды,
привычно дуют и на воду.  Вот и вы�
двинули в районе призыв: главам
сельских поселений стать приме�
ром в оформлении кредитов, благо
все они — исконно сельские жите�
ли и, как правило, имеют собствен�
ное большое подсобное хозяйство,
приносящее ощутимый доход. 

Глава администрации Гуторовско�
го сельского поселения Г.И. Грицай,
в личном хозяйстве которой 4 коро�
вы, 8 телят и несколько свиноматок,
уже завершает оформление доку�
ментов для получения субсидируе�
мого кредита. В списке претенден�
тов на кредиты для развития ЛПХ
числятся и глава администрации Го�
стомльского сельского поселения
И.Е. Рыжова, председатель СПК 
"1 Мая" Н.И. Полшведкин, а также
многие другие. Глядя на них, смелее
пошли за кредитами и рядовые кре�
стьяне, причем подходят к этому де�
лу очень ответственно — каждый хо�
датайствует о такой сумме, которая
ему потребна и реальна для после�
дующей выплаты.

Юрий СЕМЁНОВ.

В КРОМАХ 
ЗАЁМЩИКОВ
ХВАТАЕТ

Число владельцев

крестьянских усадеб,

получивших субсидируемые

кредиты для развития

личных подсобных хозяйств,

в Кромском районе сейчас

значительно больше, чем в

двух соседних районах

вместе взятых. Так, на конец

мая 11 кромчан уже смогли

получить необходимые им

средства, тогда как в

Троснянском и Дмитровском

районах счастливчиков

оказалось меньше — 3 и 6

соответственно . Кроме

того, еще 10 кромчан

завершают сбор

документов, требующихся

для оформления кредита, а

всего же список официально

обратившихся к местному

уполномоченному

"Россельхозбанка" по этому

вопросу уже превысил

сотню человек.

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ "РАЗВИТИЕ АПК"

Ч
уть раньше при под�
держке районной адми�
нистрации благоустро�

или территорию вокруг Дома
культуры: разбили газоны,
клумбы, посадили деревца.
Будущий парк украсили  фона�
ри и скамейки. И как будто по�
хорошело само здание. А ему
ни много ни мало исполнилось
33 года.

— Не юбилей, конечно, но
почему бы не собраться, не от�
праздновать, — предложила
на коллективном собрании
Е.А. Бобрикова. 

И закипела работа. Подня�
ли стародавние бумаги, пере�
тряхнули альбомы с фотогра�
фиями, нашли всех, кто когда�
то работал в ДК, и разослали
пригласительные билеты на
столь необычный день рожде�
ния. 

Г
остей было много. При�
езжали из соседних де�
ревень, районов, горо�

дов. Те, кто выступал в этом
зале, просто не могли не от�
кликнуться на заманчивое
предложение тряхнуть стари�
ной, повидать друзей, вновь
выйти на сцену.

Находить новые формы ра�
боты, привлекать молодёжь  —
для ДК не просто голословные
цели. Не так давно здесь в
концертные программы стали

включать небольшие юморис�
тические сценки, пародии,
подготовленные молодыми
ребятами — вчерашними сту�
дентами и отнюдь не профес�
сионалами в театральном де�
ле. Поначалу они неохотно со�
глашались участвовать в аван�
тюрных постановках, не без
сомнения выходили на публи�
ку. Теперь же подумывают о
возрождении народного теат�
ра, о больших спектаклях и
шумных премьерах. Видимо,
сыграла свою роль зритель�
ская любовь. Ведь на выступ�
лениях новоявленных артис�
тов в зале яблоку негде упасть.

— Есть у нас ещё одна за�
думка, — делится творчески�
ми планами Е.А. Бобрикова. —
Хотим провести смотр худо�
жественной самодеятельнос�
ти среди трудовых коллекти�
вов. Когда�то это было доброй
традицией. Каждое учрежде�
ние, будь то больница, мили�
ция, детский сад, могло похва�
литься своим ансамблем или
хором. Самодеятельность гу�
дела, гремели вокально�ин�
струментальные ансамбли.
Сегодня с этим дела обстоят
иначе.

Прямо скажем, идея непло�
хая. Глядишь, и появится в рай�
оне пара�тройка новых вокаль�
ных или хореографических кол�
лективов на радость зрителям. 

К
стати, в этом направле�
нии уже наметились
кое�какие сдвиги. В

милиции поговаривают о со�
здании своей молодёжной
рок�группы. Благо и вокалис�
ты, и музыканты имеются. К
примеру, без  оперуполномо�
ченного отдела по борьбе с
экономическими преступле�
ниями Романа Белокопытова
(на снимке) не обходится ни
один праздничный концерт в
Хотынце. Он великолепно поёт
и играет на гитаре. Ему и в
группе работать не в новинку.
Ещё в студенческие годы Ро�
ман вместе со своим коллек�
тивом с забавным названием
из диснеевского мультика
"Абу" с успехом выступал на
фестивалях, побеждал в кон�
курсах. Как, впрочем, и сей�
час.  

В
репертуаре Белокопыто�
ва песни самые разные:
от современных хитов до

серьёзных, патриотических
произведений. Отрадно, что
молодёжь запевает такие пес�
ни, подхватывает и продолжает
традиции. А это значит, что не
опустеют Дома культуры и не
погибнет вопреки всем проро�
чествам наша многострадаль�
ная сельская культура.

Ольга ЧАНОВА.

В разговоре выяснилось,
что все они довольны и ухо�
дом, и каким ни есть местным
комфортом, однако многими,
в том числе и обслуживаю�
щим персоналом, высказыва�
лась одна�единственная меч�
та — обзавестись собствен�
ным телефоном. На весь го�
родок нефтяников телефон�
ный аппарат имеется лишь у
начальника нефтеперекачи�
вающей станции. Он один мо�
жет позвонить в Верховье или
в Орел. В интернат же не по�
заботились провести линию
связи. А она нужна не только
для того, чтобы вызвать, к
примеру, "скорую помощь",
пожарную машину или ава�
рийную бригаду… Одна из
женщин, например, выразила
давнишнее желание узнать
про свой дом, оставленный в
ближайшей деревне; другие,
наверное, не прочь бы пооб�
щаться по телефону и с род�
ственниками. То есть даже
этот примитивный "сервис"
мог бы в некоторой степени
скрасить жизнь сирого това�
рищества.

До приезда в приют я спро�

сил начальника Верховского
узла связи О.В. Быковского,
нельзя ли телефонизировать
дом престарелых, к тому же и
жители двухэтажек могли бы
за плату установить у себя ап�
параты связи.

В ответ услышал, что и ко�
пать землю, и тянуть линию в
зоне трубопровода категори�
чески запрещено, да и
средств в РУС на эти цели
нет...

Сегодня мы все находимся
под впечатлением сказанного
президентом в его майском
Послании Федеральному Со�
бранию. Впервые так озабо�
ченно прозвучала тревога по
поводу катастрофического
уменьшения численности на�
родонаселения России. Но ме�
ры, которые предложил прези�
дент для исправления положе�
ния дел, на мой взгляд, слиш�
ком однобоки. Он говорил о
стимулировании молодых се�
мей к деторождению. В этой
связи позволю себе напо�
мнить народную мудрость: бо�
гат не тот, кто много зарабаты�
вает, но и тот, кто экономно ве�
дет хозяйство и мало тратит.

К чему, скажете вы, эта по�
говорка? А к тому, что надо не
только за счет рождаемости
стремиться увеличить наро�
донаселение страны, но и за
счет всемерного снижения
уровня смертности. Замечу,
однако, что делать это надо
ни в коем случае не ради де�
мографической статистики.

Смотрел я на людей, про�
живающих в доме для преста�
релых (теперь они называют�
ся контингентом), и думал о
том, что они в свое время под�
нимали страну из послевоен�
ной разрухи, создавали капи�
тал для подъема ее экономи�
ки и того же космического
прорыва... Но для себя этот
"контингент" так и не смог на�
копить средств для безбед�
ной старости. 

Еще на ум пришло сравне�
ние из истории: вот здесь, где
меня окружала ветхость и
беспомощность, царил ка�
менный век, а за калиткой —
золотой — в прямом и пере�
носном смысле: в небе вдоль
Трубы летел ярко раскрашен�
ный вертолет; под землей в
разные страны(!) стремитель�
но лилось "черное золото"; к
нефтеперекачивающей стан�
ции вела чудная березовая
аллея, на стене здания про�
ходной золотом светились
слова названия предприятия;
крепкие, здоровые мужчины в
красивых спецовках и желтых
касках неспешно работали на
объекте; курящие спокойно
дымили в специальной стек�
лянной беседке... Здесь была
красивая, насыщенная жизнь,
а там, в сотне метров от стан�
ции, — мир великой русской
Печали.

Мне кажется, что мы могли
бы (если бы захотели) хоть
немного скрасить образ жиз�
ни тех, кто создал достойное
национальное богатство, кто
передал нам для всемерного
сбережения матушку�Рос�
сию.

Григорий ЛАЗАРЕВ. 

Орел — Верховье.

ВВВВ    ННННЕЕЕЕММММООООММММ    
ЗЗЗЗААААТТТТВВВВООООРРРРЕЕЕЕ

ВЗГЛЯД

В Верховском районе есть интернат для

престарелых людей. Располагается он, как все

говорят, на Нефтепроводе — в пяти километрах

от райцентра. Здесь всего две двухэтажки,

магазин, гостиница для вахтовиков,

обслуживающих перекачивающую линию. В

доме престарелых, как мне сообщили, 25

жильцов. 

Хочу выразить огромную благодарность на�
шему ветеринарному врачу Сергею Александ�
ровичу Ханыкину, который спас нашу корми�
лицу — корову Кроху. Более 30 лет я занима�
юсь домашним хозяйством: обрабатываю ого�
род, держу скот. И впервые отел у моей бурен�
ки прошел неблагополучно. 

Кроха погибала на моих глазах. Я была в от�
чаянии и не знала, что делать. Беда случилась
в выходной день. Я набрала номер телефона
нашего ветучастка, но, честно говоря, не на�
деялась, что застану врача на месте. Трубку
взяли. Я узнала по голосу Сергея Александро�
вича, это он недавно приходил делать привив�
ки нашим курам. 

Доктор выслушал меня по телефону и успо�
коил: "Не волнуйтесь, я приеду". Три часа он

спасал мою Кроху, не отходя от неё ни  на ми�
нуту. Кризис миновал. Еще три последующие
недели доктор лечил животное. И надо было
видеть, как он разговаривал с Крохой и как она
его понимала. За все годы, что занимаюсь до�
машним хозяйством, я впервые встретила та�
кого доктора — профессионала, чуткого и вни�
мательного человека.

Спасибо Сергею Александровичу за его до�
брое сердце. Дай бог ему здоровья, счастья,
успехов в работе, семейного благополучия!
Очень хочется, чтобы он еще долго работал на
нашем участке и чтобы другие врачи поучи�
лись у него.

Н. КАЛУЖСКИХ.

с. Становой Колодезь,

Орловский район.

ДЕРЕВЕНСКИЙ АЙБОЛИТ

О ней все в один голос

говорят: молодая,

талантливая, 

от задуманного 

не отступится, любые

мечты постарается

воплотить в жизнь.

Елена Анатольевна

Бобрикова работает 

в должности директора

Хотынецкого районного

Дома культуры чуть

больше года, но уже

сейчас можно смело

сказать, что ДК 

в надёжных руках. 

За это время он словно

обрёл второе дыхание.

КУЛЬТУРА НА СЕЛЕ
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ЭЭЭЭТТТТУУУУ    ППППЕЕЕЕССССННННЮЮЮЮ    
ЗЗЗЗААААППППЕЕЕЕВВВВААААЕЕЕЕТТТТ    ММММООООЛЛЛЛООООДДДДЁЁЁЁЖЖЖЖЬЬЬЬ


